

Lycée agricole : une exposition sur la nourriture du futur



Justine et Coltaire devant leur exposition sur la nourriture à base d'insectes.

Le mardi 4 mai au lycée agricole, Justine et Coltaire, élèves en BTS STA, ont présenté leur exposition autour de la nourriture du futur à base d'insectes. À l'aide de leurs affiches, ils ont expliqué ce que les insectes pourraient apporter à l'humain s'il en mangeait.

Déjà sensibilisés au sujet pour un projet en première année, les élèves ont réalisé cette exposition aidés de leur professeur, qui est la seule enseignante en France à élever des insectes. La consommation d'insectes est encore interdite en France, mais « nous espérons avoir convaincu les élèves et professeurs du lycée, et avoir participé à changer l'image de la nourriture à base d'insectes ».